



Raúl Zurita: “Creo en la poesía y la esperanza”

El poeta recibe homenaje y el reconocimiento a la Excelencia en letras de la Cámara de Diputados

Reyna Paz Avendaño

@reynisapaz

La poesía como un lugar de esperanza, amor y futuro, así definió Raúl Zurita (Chile, 1950) al género literario que le ha dedicado gran parte de su vida, durante un homenaje realizado este lunes por la Cámara de Diputados en la Biblioteca General del Congreso de la Unión en la Ciudad de México.

En dicho recinto denominado “Espacio cultural San Lázaro”, el Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana 2020 recibió el reconocimiento a la Excelencia en letras y humanidades, distinción que por primera vez entrega el po-

der legislativo.

“Estoy muy emocionado por este reconocimiento y les agradezco a cada uno de ustedes todo lo que significa, significa para mi mucho. Cómo se puede escribir poesía después de Auschwitz, siempre he pensado que la respuesta es muy simple: no tiene que haber más Auschwitz, si no se puede escribir que no haya más Auschwitz y vamos a seguir escribiendo poesía”, dijo el autor de “Las ciudades de agua”.

También comentó que queda en él decepción, misma que es abatida con la escritura de poesía.

“Ya no queda sino la decepción en este cuerpo presente y solamente quisiera decir un par de cosas: creo que la poesía y en la posibilidad de los que no tienen ninguna posibilidad, en la esperanza de los lugares absolutamente sin esperanza y en los que jamás han tenido amor”, expresó.

Zurita concluyó su participación con la lectura de su poema “Guárdame en ti”. El también autor de “Purgatorio” (1979), basado en su experiencia en la cárcel y las consecuencias sociales de la dictadura de Pinochet, a la que Zurita rechazaba, presentará mañana su antología “Tres veces tu sombra”, editada por El arco y la flecha. La cita será este martes 14 de noviembre a las 12:00 horas en la Casa Marie José y Octavio Paz (Felipe Carillo Puerto 445, colonia Tacuba, alcaldía Miguel Hidalgo, CDMX) ●

Foto: Cámara de Diputados



Raúl Zurita recibió el reconocimiento a la Excelencia en letras y humanidades, distinción que por primera vez entrega el poder legislativo.